

# ¿Por qué hay ética en el satanismo espiritual?

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 18, 2024](#)

En las versiones judías de «Lo que se supone que es el satanismo», tenemos afirmaciones sobre la no necesidad de ética y cómo ésta es deplorable. Se promueve una situación caótica; particularmente porque los participantes, demasiado afectados por las opiniones judías sobre los Dioses, son llevados a la falsedad.

A Satanás, ni a ninguno de Sus Devotos Discípulos, se les permitió nunca hablar sobre este tema. Sólo a los judíos y a sus enemigos, o a otras personas mancilladas que buscaban una rápida liberación emocional. No hace falta decir que los relatos de innumerables Iniciados de los Dioses, no fueron tomados en ninguna consideración. El «Satanismo» tradicional surgió de la cultura pop judía y de falsas afirmaciones de lo que «se suponía que era el Satanismo», basadas en el Talmud, la Torá y otros relatos envenenados relacionados.

Como un Discípulo de los Dioses, que ha avanzado en el Camino y ha visto la luz y la oscuridad de los Dioses y gracias al camino que la Suma Sacerdotisa Maxine estableció, para sacar a nuestros Dioses del confinamiento del enemigo y sus definiciones, tuve que hacer mi propia parte en acelerar la progresión de los seres humanos a los más altos niveles de capacidad e inteligencia, de acuerdo con el amor de los Dioses y sus planes para la humanidad.

Estos no tienen nada que ver con lo que los enemigos de Satanás han dicho «sobre Él». De hecho, todo es completamente antitetico.

Para aquellos que piensan que cualquiera de las obras enemigas anteriores son correctas, quiero preguntarles, si tuvieran hijos y no estuvieran viviendo en una burbuja, ¿se dirigirían a ellos y les dirían «Saben qué, hagan un sin fin de drogas, sean un alma perdida, sean profanados, suicidas, hagan lo que sea, y mátense», lo mismo que las asquerosas enseñanzas del enemigo en el cacicazgo del Satanismo han dictado ante la Alegría de Satanás? Hay que estar bastante loco para afirmar esto.

Va mas allá de decir aquí, que la única razón por la que los judíos promovieron esto en la gente interesada en los Dioses y los Dioses que están en contra de ellos, fue meramente para destruirlos a todos y asegurar que no llegaran a ningún lado en la vida. Este objetivo es anti-tetico de los objetivos de los Dioses para sus Iniciados, discípulos y generaciones futuras.

Sin embargo, no hay ningún lugar en el Mundo Antiguo, el mundo del que el Satanismo Espiritual es el núcleo, donde exista esta falta de Ética. Ahora bien, en contraste con la «Ética» del enemigo, la del Satanismo Espiritual es enormemente diferente.

En el mundo del enemigo, la Ética se ha convertido en «reglas» pervertidas, inútiles, falsas e inaplicables que uno debe «seguir» o llegar a «arder en el Infierno» o terminar en una prisión. Estas reglas promovidas son peligrosas, antinaturales, incoherentes con la vida, pero sobre todo constituyen reglas irreales y odiadoras de la vida, que sólo buscan destruir a las personas que las practican o esclavizarlas.

El Satanismo Espiritual o Ética Antigua, que he restaurado a partir del conocimiento del Mundo Antiguo y de los Dioses directamente, están en oposición a lo anterior. Estas son Nuevas Éticas, que seguirán a la humanidad en el futuro, desde el estado de civilización básica, hasta cuando la humanidad se convierta en una especie multiplanetaria. Serán tan válidas hoy como lo fueron hace 25.000 años, y serán válidas dentro de 25.000 años - todo de acuerdo con las Reglas Eternas del Cosmos, y no con las reglas de los seres humanos.

Ahora bien, lo que la Ética fundamentalmente es, son ciertas indicaciones sobre cómo puedes:

1. Aumentar tu Poder Espiritual
2. Acelerarte hacia la Divinidad
3. Gánate el favor de los Dioses
4. Lleva la mejor vida que puedas vivir
5. Disfruta al máximo de la existencia y aprende a apreciarla
6. Emular a los Dioses tanto como se pueda, a través de la expansión de su Conciencia, Sabiduría y Entendimiento.

Como habrá algunas adiciones más, no es necesario que haya cien reglas con otras mil «definiciones». Pero para cubrir las facetas de la existencia, necesitamos conocer estas reglas. En todas las Civilizaciones Antiguas, los Iniciados a los Dioses seguían estas Reglas, para estar de acuerdo con la Conciencia Divina del Universo.

En contraste con las opiniones engañosas y erróneas que los judíos promovían a los Gentiles para mantenerlos confundidos, la Ética es

simplemente una manera de posicionarse en la existencia para convertirse en un ser más fino. Cuando la Ética es comprendida, alcanzarás tu más alto potencial espiritual y material. Por ejemplo, si entiendes tu Libertad, no aceptarás la esclavitud. Si entiendes la moderación, gozarás de mejor salud en la vida. Si entiendes cómo ser un avance social frente a un peligro biológico, serás querido por los demás. Si empiezas a conocerte a ti mismo, dejarás de ser prisionero de la ignorancia. Los beneficios son infinitos.

Estar desprovisto de este conocimiento de estas Leyes Eternas, uno va a terminar siendo un esclavo. Muchas personas piensan hoy que son «libres», sólo porque están dominadas por la ignorancia. Esta ignorancia encubre su esclavitud y el fuerte yugo metálico que la ignorancia ha instalado en el cuello de ellos, para mantenerlos esclavizados. Los actuales esclavistas del mundo, se benefician a través de esta ignorancia, manteniendo a los humanos en el nivel más bajo de conciencia.

Por último, sí, hay muchos beneficios para el «Otro Lado de la Vida» cuando uno sigue esta Ética. El alma será pura, poderosa y limpia. Usted será ciertamente capaz de hacer el mal, tomar venganza, o tener los poderes de la ira. Nada te es «quitado», en contraste con la «Ética» del enemigo que busca subvertir y esclavizar. Pero hagas lo que hagas, empezará a comprender las leyes superiores de la existencia, hasta que todos podamos cumplir las Palabras de Satanás sobre el tiempo en que «El Mal ya no será necesario en este mundo».

Sobre todo, la Ética debe abarcar la conducta que tenemos con otros Satanistas Espirituales. Hasta qué punto podemos aplicar esto a un mundo normal lleno de Andrapoda, gente malvada, agresión o destrucción, es limitado. Actualmente, la humanidad está en una etapa Kali Yuga, lo que

significa que si uno niega esta realidad, será consumido por las fauces del mal.

Sin embargo, la existencia de la Ética te capacitará para hollar este mal existencial con la cabeza bien alta, y con mucho más poder que simplemente convertirte en otro siervo ciego del Kali Yuga como tantos miles de millones están haciendo hoy en día, condenándose a sí mismos, a otros seres y a su propio camino hacia la Divinidad.

Por ejemplo, sí, en el Kali Yuga, mentir puede ser necesario. En ciertos eventos, no mentir puede ser igual a la muerte u otros castigos serios - ese es el estado de la corrupción de este mundo que es intolerante y se está ahogando en su propia maldad. Llegará un momento en que cosas así ya no serán necesarias; ciertamente no lo son entre los Iniciados de los Dioses, que aprecian la Verdad. En la Verdad está el poder.

El Objetivo Final de la sección de Ética, además de todo el Satanismo Espiritual, es la creación del hombre en la Divinidad. Uno toma el camino de los Dioses. Y los Dioses no actúan de las maneras ciegas en que los ciegos los ven actuar. Actúan con Sabiduría.

En general, espero que esto se aclare. Que tu Camino hacia los Dioses sea coronado con éxito y que Lucifer te muestre el Camino recto de todos los Caminos.